
Мэр Килии заявил, что перевод города на электрическое отопление позволяет в 3 раза сократить расходы
13.05.2014 15:18 - 

Мэр Килии Валентин Бобровский заявил, что перевод города на электрическое
отопление позволяет почти в 3 раза сократить расходы на отопительный сезон. Об этом
он сообщил в ходе общения с журналистами. Мэр отметил, что с конца 2005 года в Килие
фактически нет централизованного отопления из-за высокой стоимости горючего и
долгов населения перед коммунальными предприятиями. Он подчеркнул,   что жители
города в прошлом году уже отапливались электричеством, и людям было выгодно
согреваться именно таким способом, поскольку ежемесячно за централизованное
отопление горожане платили 130-150 грн. В настоящее время котельные в Килие стоят,
поскольку «газа в городе нет», а средства на приобретение мазута тоже отсутствуют.
Валентин Бобровский сообщил, что на подготовку электросетей Килии и Вилково к
отопительному сезону из госбюджета выделено 2,067 тыс. грн, а из областного - 800
тыс. В настоящее время в Килие проводится реконструкция электроподстанций.
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